



GRÖSSE ZÄHLT EBEN DOCH

Er ist bei agrotropic fürs tropische Grün verantwortlich:
Marco Weisskopf heisst der neue Mann am Turntable, der die Nadel voll auf Blätter
 im XXL-Format setzt.



Marco, willkommen im Team. Was genau ist dein Job bei agrotropic?

Ich bin vor allem für das internationale Tagesgeschäft verantwortlich. Mit Tropiflora betreue ich drei Farmen in Sri Lanka und verkaufe die Waren an eine internationale Kundschaft, zu der Japan, Qatar, Holland, England und die Schweiz gehören.

Kannst du etwas über dich erzählen?

Ich bin in Basel-Land aufgewachsen und habe in Basel-Stadt meine Ausbildung gemacht. Vor sechs Jahren bin ich nach Zürich gezogen und habe bei einem renommierten Blumengeschäft eine Stelle angetreten. Während dieser Zeit machte ich zwei Weiterbildungen, den eidgenössischen Fachausweis und die HFP. Eine mega Zeit! Aber ich hatte Lust auf eine neue Herausforderung.

Tropiflora Sri Lanka baut in verschiedenen Klimazonen Schnittgrün an. Warum?

So gelingt es uns, Pflanzen mit den verschiedensten Bedürfnissen am richtigen Ort wachsen zu lassen und das riesige Sortiment anzubieten. Auf der am höchsten gelegenen Farm

sind die Farben am intensivsten, auf der heissesten Farm die Blätter am grössten.

Zusätzlich gibt es ein Netzwerk kleiner Partner-Gärtnereien ...

Ja. Unser umfassendes Sortiment können wir

kaum auf den eigenen Farmen anbauen. Damit wir auf eine breite Produktpalette zugreifen können, haben wir ein Netzwerk von etwa 70 Partnergärtnereien.

Tropiflora meint es ernst mit der Nachhaltigkeit. Warum?

Wir setzen voll auf Fairtrade. Die Prämien sind für die Menschen in Sri Lanka in der aktuell herausfordernden Situation noch wertvoller. Ausserdem werfen wir nichts weg. Mit frischen wie getrockneten Materialien erstellen wir immer wieder neue Produkte, beispielsweise indem wir aus Kokospalmblättern Körbe oder Matten, aber auch Einzelobjekte wie Sterne oder Herzen flechten. Bald wird es schon Vögel, Schmetterlinge oder sogar Tannenbäume geben, die man in den Strauss einbinden kann.

Was sollte die Branche unbedingt über Tropiflora wissen?

Wir haben ein riesiges Sortiment an tropischem Grün. Vieles bieten wir auch in Extragrösse, zum Beispiel 1.50 Meter lange Palmblätter. An den Börsen lag der Standard bisher bei 50 bis 60 cm, sie sind also wirklich eine Neuheit. Mit diesen XXL-Blättern haben wir gerade gestartet. Und ehrlich: Die Kombi aus extralangen Monstera- und Kentiapalmblättern ist der absolute Hammer.



Cordyline, Liriope, Philodendron oder Pleomele sind nur ein paar der vielen Schönheiten aus der Angebotspalette von Tropiflora.



JUST GREEN

by agrotropic

«Mode ist vergänglich, Stil bleibt», sagte einst
Coco Chanel. Mit tropischem Grün kann dein Stil
florieren – vielleicht in einer 70er-Jahre-Disco?





Muss es immer Blühendes sein? Laub in all seinen Farbschattierungen sorgt stets für Partylaune.

GROOVY, BABY!

Heute nehmen wir euch mit auf eine Reise in eine Zeit, als Lava-Lampen waberten, Discokugeln funkelten und der Lidschatten ultrablau war. Holt die fancy Boots aus dem Schrank: Welcome to the Disco-Dschungel!

Friday night and the lights are low ... looking out for a place to go Singt ihr schon mit? In unserer 70er-Jahre-Tropendisco ist die Tanzfläche mit Blattschönheiten geschmückt. Zu den handverlesenen Gästen gehören der Drachenbaum, die Kentiapalme und der Philodendron. Drüben bei der Lava-Lampe wippt die Livistona im Takt, und die Cordyline 'Baby Tie' ist so gar kein

Mauerblümchen mit ihrem vorwitzigen Hüftschwung. Gross in Schale schmeissen muss sich niemand, schon gar nicht Cordyline 'Green Red Edge' mit ihrem rosa-grün-gestreiften Outfit. Und wenn Bob Marley aus den Lautsprechern dröhnt, geht der Drachenbaum 'Song of Jamaica' voll ab. Seid ihr bereit für den botanischen Boogie?

Die Party kann beginnen

Mit tropischem Grün zu inszenieren, macht deinen Stil aus. Er riecht nach Sommer, ist farbenfroh und lebendig und lässt in Gedanken zu fernen Inseln reisen. Zum Beispiel nach Sri Lanka, woher die Disco-Schönheiten stammen. Um exakt zu sein: Wir verdanken es Produzentin Tropiflora, dass wir diesen sommerlichen Groove spüren und so viel Love fühlen – hört ihr sie auch, die Diana Ross? Her mit dem glitzergoldenen Outfit, sofort!

ALLES FARBE ODER WAS?

Die fertigen Grünbouquets von Tropiflora sind auch jenseits der Discokugel ein Traum, denn sie lassen deinem gestalterischen Gespür alle Optionen offen.

Je nach Saison und Stil kannst du sie mit Blühendem kombinieren: als Opernball-Ensemble mit Hortensienblüten, in Kuschelrockmanier mit einem Bund Rosen oder als wilder Salsa mit exotischen Blüten wie Cymbidium oder Physalis. Das geht oft schon ganz günstig und ist in ein paar Handgriffen angefertigt – die Extranote Wirkung ist garantiert. Aber selbst als Solotänzer machen die Bouquets grossen Eindruck, denn Grün in seinen Farbschattierungen macht Laune. Übrigens: Haben sich Hortensien und Rosen längst vom Dancefloor verabschiedet und verwelken, funkeln die fertigen Grünbouquets lässig weiter im Groove. Vielleicht finden sie neue Tanzpartner, wenn Agneta und Anni-Frid die Dancing Queen besingen?



Jetzt haben die fancy Boots und das tropische Grün ihren grossen Auftritt.

tropiflora agrotropic

Tropiflora jungle Grün sind erhältlich an allen Börsen und bei Fleura Metz in Luzern
www.agrotropic.ch / www.tropi-flora.com



FRESH LOOK BOX

Magische Momente an der Blumenbörse Wangen verhiess Marcos Installation aus Palmblättern im XXL-Format. «Think big» war das Motto dabei – bewusst eingesetzte gestalterische Tricks machten die Präsentation noch eine Spur grösser.



Uh, das sieht aber wackelig aus – auf der höchsten Leitersprosse ist ein gutes Gleichgewicht angesagt.



Langsam nehmen die XXL Palmwedel-Büschel Form an.



In der Höhe sind die Kentiablätter voluminöser gestaltet als diejenigen näher am Boden. Das ...



... vergrößert die Präsentation optisch. Als Gestaltungselement tritt der Kubus in den Hintergrund.



Für Maxi-Gestaltungen wie diese gilt: Unbedingt das Gewicht der einzelnen Elemente beachten. Ein einfaches Plastikgitter reißt aus. Deswegen ist Maschendrahtzaun die richtige Wahl.